

Ein Kommentar, entnommen aus dem Onlineforum der Heilbronner Stimme:

- von feurio feurio hat leider kein Bild -
21.06.2009 20:09:19 Uhr

Persönliche Verantwortung zu übernehmen ist nicht jedermanns Sache. Dies trifft insbesondere auf den Kreisgeschäftsführer des DRK zu.

Lange Jahre hat Herr Landzettel mit prominenter politischer Unterstützung durch den damaligen Kreisverbandsvorsitzenden die Realisierung einer integrierten Leitstelle für Rettungsdienst und Feuerwehr in Heilbronn torpediert.

Stattdessen ist er dem Phantom einer Regionalleitstelle für den Rettungsdienst (vorhersehbar erfolglos) hinterhergerannt.

Die zitierte Äußerung des Kreisgeschäftsführers ist als zynisch zu bewerten, kennt man die materielle Einstellung des DRK zur Durchführung des Rettungsdienstes.

Den Verantwortlichen in beteiligten Ministerien (SM;IM) sollte es im nachhinein zu denken geben, das man vor vielen Jahren die Verantwortung zur Durchführung des Rettungsdienstes aus der hoheitlichen Verantwortung ohne Not entlassen und einem Verein übertragen hat.

In der Bundesrepublik einmalig.